



## **Comentario / Ciro Gómez Leyva (Periodista)**

"Cuarenta y ocho horas, le tomó a la dirigencia nacional del PAN decir que García Luna nunca fue militante de ese partido, por lo que no tienen que cargar con ese peso. El deslinde no viene acompañado de un gesto, aunque sea pequeño, solidario al expresidente Calderón. Además, el diputado y precandidato a la Presidencia de la República, Santiago Creel, dijo que respalda su compañera, la diputada Margarita Zavala, esposa de Calderón, pero que las investigaciones deben ir a fondo. ¿Investigaciones en contra de Margarita? ¿Eso quiso decir Creel? Cuarenta y ocho horas después, parecería que los líderes del PAN han tomado la decisión de dejar a su suerte a Felipe Calderón. ¡Qué se defienda solo! Total, ya ni panista es".

https://onedrive.live.com/?authkey=%21AET%2DKu%5FW1JVSo9Q&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F1 8D3264FEE48F%213187&parId=75F18D3264FEE48F%213151&o=OneUp